

# Las ligas municipales torreñas de fútbol 7 y padel entregan sus trofeos

*El "Ágora Café Bar" y la pareja formada por Pedro José Muñoz y Jesús García, los respectivos campeones de ambas competiciones*

El pasado miércoles 20 de junio el concejal de Deportes de Las Torres de Cotillas, Ginés Pérez Iniesta, presidió en el Pabellón Polideportivo de la localidad el acto de entrega de trofeos de los campeonatos municipales de fútbol 7 y de padel. "La liga de fútbol 7 ha contado con la participación de 28 equipos, 14 equipos en primera división y otros 14 equipos en segunda, lo que suma más de 450 jugadores", señala el edil torreño. Así, en la máxima categoría se ha proclamado campeón el "Ágora Café Bar", seguido del "Espinagua" y del "Mesón Romero Codipes", mientras que descienden el "Peña Barcelonista", el "Estación Los Vientos" y "Los Zamarros". Pichichi de la liga se ha proclamado Joaquín Miguel Izquierdo ("Mesón Romero Codipes") con 76 goles, mientras que el portero menos goleado ha sido José María García ("Espinagua").

Además, en la división de plata los tres primeros clasificados han sido el "Revestimientos Murcia", el "Diesel Mediterráneo" y el "Peluquería Cheda", conjuntos que se han ganado el ascenso a la primera división.



## A golpe de pala

La liga de pádel –que se ha disputado entre noviembre y junio- ha contado con la participación de 58 jugadores, 14 parejas en primera división y 15 en segunda. Los mejores en la máxima categoría han sido Pedro José Muñoz y Jesús García, seguidos de las parejas formadas por Antonio Tortosa y Gaspar Contreras y por José Juan Martínez y Juanmi Navarro.

Por su parte, los ascensos desde la división de plata se los ganaron en la cancha las tres primeras parejas clasificadas: Francisco Fernández y Francisco Javier Pascual, Antonio Hernández y Antonio Lajarín, y Eustaquio Cascales y Juan Francisco Bolarín.

